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É. Câmara Municipalda Estância Turística de Barra Bonita - SP  
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REQUERIMENTO

Apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário,

REQUERIMENTO ao Exmo. Sr. Prefeito para que informe o seguinte:

1) A prefeitura realizou projeto visando parte do recapeamento asfáltico da

estrada do Baixão da Serra? Caso afirmativo, quando foi realizado e qual o

valor pago?

2) O projeto foi realizado pela prefeitura ou houve a contratação de alguma
empresa? Caso afirmativo, indicar os dados da empresa, tais como
endereço e CNP).

3) O projeto encontra-se em poder da prefeitura atualmente? Em qual gestão
ele foi realizado e finalizado?

4) A prefeitura possui cópia ou esboço para apresentar para o governo do
estado de São Paulo?
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JUSTIFICATIVA

Diante da incansável busca pelo asfalto da estrada do Baixão da Serra

por este vereador e pelos demais, não chegou ao conhecimento deste
subscritor nenhum documentoconcreto que indique o início do projeto das
obras.
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Porém, boa parte da infraestrutura da estrada já foi realizada pelas

empresas Raízen, Amiris, Budel, Camil e empresa árabe.

Portanto, no intuito de ajudar a buscar uma solução, são necessárias

as informações pedidas acima.
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